



栗原小だより

令和5年度

1月号

〒 123-0843 足立区西新井栄町2-10-18

URL <http://www.adachi.ed.jp/adkuha/>

足立区立栗原小学校

校長 田中 泰徳

TEL 3887-6391

日々の当たり前に感謝

校長 田中 泰徳

令和6年(2024年)辰年、明けましておめでとうございます。昨年中は、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

令和6年1月1日、どのご家庭でも今年はいいい年になるように・・・と初詣に行ったり、家族で団らんしたりと、お正月を楽しんでいたことと思います。そんな元日の夕刻、能登半島大地震の発生を知らせる緊急地震速報がスマホから鳴り響き、それに続く大きな揺れに驚いたのは私だけではなかったと思います。被害の状況がはっきりするにつれ、知人や栗原小学校に関係のある方々、そのご親族等にも被災されている方がいるのではないかと心配になりました。改めて犠牲になられた方々に心からお悔やみ申し上げるとともに、被災された方々やそのご家族の皆様にお見舞い申し上げます。

新しい年の幕開けがこういった話題でスタートするのは大変残念なことではありますが、日々の当たり前に感謝し、一日一日を大切に、この一年精一杯進んでいきたいと思っています。

さて、昨年末に開催した学芸会には、多数のご参観をいただき、感謝申し上げます。コロナ禍が明け、大きな制限を設けず実施した4年ぶりの学芸会でした。いただいたアンケートには、

「我が子の学年だけでなく、他学年の演技にも涙するほど感動した」

「それぞれの役に個性があり、どの子も一生懸命演技していたのが伝わった」

「セリフを言っていないところでも役になりきっている姿があり、細かいところまで見逃せなかった」 等

子供たちのがんばりに多くの賞賛の言葉をいただきました。

また、今回の学芸会は人数の上限は設けず、そのうえで参観のしやすさを考慮し、前後半の二部制、学年優先席(椅子席、マット席)の設置、学年優先席の完全入替制など、観覧方法も工夫してみました。「動線、アナウンスがきちんとしていて、困ることなく鑑賞することができた」「学年優先席があったので子供の演技を近くで見ることができた」など、おおむね良好の評価をいただきましたが、一部の方には入場時や席の入替時にアナウンスや動線をうまくお伝えすることができずご迷惑をおかけしたようです。また、学年優先席はお年寄りや足の不自由な方のために、今回はマット席だけでなく椅子席も用意しましたが、そのバランスや席の総数等、十分ではなかったようなので、今後検討していきたいと思っています。貴重なご意見ありがとうございました。

令和6年は不安な幕開けとなりましたが、子供たちが昇り龍のように成長していくよう、教職員一同、力いっぱい頑張っています。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

大谷選手からグローブが届きました!

すでに子供たちの話題になっていた大谷翔平選手からのプレゼントが12月25日に無事届きました。右投げ用2つ(大小)、左投げ用(大)の3つのグローブです。

本日、冬休み明け集会で贈呈式を行い、高学年の3名にデモンストレーションのキャッチボールを披露してもらいました。6年生から順番に回し、全学級回った後は、休み時間や体育の時間等に活用していく予定です。サッカーやバスケットに押され気味の野球ですが、興味をもつ子が増えることを願っています。 大谷選手に感謝!!

